

EL DÍA

El ex Jefe Policial de Lanusse Asumió la Jefatura Militar de Buenos Aires

El General Alberto Cáceres fue Nombrado por el Nuevo Titular del Ejército.—
Conversaciones Secretas Entre el Embajador de EU y el Ministro de Economía

(CETEKA, AFP, EFE y PL)

BUENOS AIRES, 21 de mayo. — Nuevos jefes militares en el Estado Mayor y en los principales cuerpos del ejército, fueron designados ayer, a 6 días del nombramiento del general Numa Laplane como comandante de esa arma, en reemplazo del general Leandro Anaya.

El mando del Primer Cuerpo de Ejército —el más poderoso y con asiento en Buenos Aires— pasó a ser ocupado por el general Alberto Cáceres, quien fuera jefe de la gendarmería y, durante la época del gobierno militar que encabezaba el general Alejandro Lanusse, titular de la Policía Federal.

DESCONTENTO SINDICAL

Entre tanto, la agitación social prosiguió este principio de semana en Argentina, donde deben renovarse antes de finales de mes unos mil 400 contratos colectivos de trabajo.

Los empleados bancarios anunciaron que efectuarán un paro hoy para protestar contra la forma en que son representados en esas negociaciones.

Los trabajadores de la industria química y petroquímica se declararon recientemente en huelga para presionar a sus directivos con ocasión de la próxima renovación de sus contratos.

El gobierno no dio aún a conocer su política en materia de salarios, pero ciertos medios de oposición le atribuyen la intención de limitar a 25 por ciento los próximos aumentos.

Por su lado, los sindicatos no parecen decididos a aceptar aumentos inferiores al 40 por ciento.

GAMBIO DE GABINETE

Al mismo tiempo, el matutino *La Nación* informó hoy sobre un "posible cambio" en la dirección económica argentina, basándose en versiones circulantes desde hace más de una semana en ciertos círculos le-

Señaló que la impresión del inminente alejamiento de su cargo del titular de esa cartera, Alfredo Gómez Morales, persistía luego de la entrevista que el lunes mantuvo éste con la presidente de la República y tras la reunión de gabinete realizada el martes en la casa de gobierno.

Mientras, el embajador estadounidense en Argentina, Robert Hill, negó aquí que su entrevista de ayer con el ministro de Economía, Gómez Morales, hubiese tenido relación con inversiones norteamericanas en el país.

Hill concurrió al despacho de Gómez Morales acompañado por el director general de la Chrysler argentina, y también participó en la entrevista el secretario de Desarrollo Industrial, ingeniero Luis Vasallo.

El diplomático dijo después a la prensa que había visitado al ministro simplemente en un acto de cortesía.

Fuentes periodísticas, sin embargo, afirmaron hoy, que en la reunión se examinó la cuestión de un préstamo por 600

millones de dólares, ya gestionado por Gómez Morales ante bancos norteamericanos.

CONTINUA EL PARO DE PRENSA

Por otro lado, los periodistas y obreros gráficos del matutino *Mayoría* y de los diarios de Córdoba se sumaron hoy al paro decretado por varias organizaciones sindicales en protesta por el asesinato de su compañero Jorge Money.

Mayoría no apareció hoy, en tanto que los restantes diarios de esta capital no fueron editados ayer, en repudio por la muerte del periodista Money, del matutino *La Opinión*.

En Córdoba, 775 kilómetros al noroeste de aquí, no salió a la calle el diario *La Voz del Interior*, pues su personal paralizó las tareas anoche, y tampoco se editó el vespertino *Córdoba*. Mañana no circulará el matutino *Los Principios*.

El Círculo de Periodistas de la Casa de Gobierno realizó anoche un acto de homenaje a Money, tras su asesinato por la AAA.

La Federación Argentina de

Periodistas convocó a un plenario de emergencia para el próximo sábado, apoyó las medidas de protesta y calificó el crimen como "un ataque a la libertad de prensa" y un agravio "a la cultura argentina".

En términos similares se pronunciaron la Unión de Periodistas Profesionales de la ciudad de Buenos Aires y el Círculo de Periodistas de Economía, al que pertenecía Money.

MONTONERO ULTIMADO

Finalmente, el guerrillero Mario Rubén Turano, de la organización *Montoneros*, fue muerto en un enfrentamiento armado con policías.

El hecho ocurrió cuando una patrulla policial intentó detener el automóvil en el que viajaban Turano y otro joven que logró escapar sin ser identificado. Turano resultó muerto después que el vehículo chocó contra una columna del alumbrado.

La policía de la provincia de Buenos Aires informó de la detención de 12 guerrilleros, 2 de ellos al ser interceptado el vehículo en que viajaban.

EL DÍA

EL EX JEFE DE POLICIA DE LANUSSE, CON UN IMPORTANTE CARGO MILITAR

BUENOS AIRES, 21 de mayo.—El ex jefe de la Policía Federal argentina durante el régimen militar del general Lanusse, general Alberto Cáceres, fue hoy promovido a la jefatura del primer Cuerpo de Ejército con asiento en Buenos Aires. El nuevo titular del arma, general Laplane, le asignó a Cáceres la más importante y estratégica guarnición del país. (CETEKA).

(Más información en la página 8)